

Satisfechos voleibolistas playeros con resultado en Punta Cana

Image not found or type unknown



Voleibol de playa

La Habana, 7 oct (ACN) Los voleibolistas Damián Gómez y Eblis Veranes, integrantes de la segunda dupla de Cuba, manifestaron su satisfacción por el título conseguido en el torneo masculino del Tour de Norte, Centroamérica y el Caribe (Norceca) de voleibol de playa, al derrotar 2-0 al anfitrión República Dominicana, con sede en Punta Cana.

Luego de la victoria en la final, su sexta al hilo en el certamen, los guantanameros coincidieron en declaraciones a la prensa estar contentos con el desempeño desplegado en el grupo B, los cuartos de finales, la semifinal y la discusión de la medalla de oro.

“Nuestra preparación ha sido excelente, por eso pudimos vencer a todos nuestros contrincantes y en especial por el título a los dominicanos, tienen muy buen equipo y nivel, tuvimos que jugar de verdad, no fue un adversario cualquiera”, expresó el capitán Gómez.

Veranes agregó “nuestras expectativas están centradas en volver a triunfar en la próxima parada aquí en Punta Cana y ganar el cupo para los II Juegos Panamericanos Júnior Asunción 2025, si ganamos ahora por qué no volver a lo más alto del podio”.

Antes de partir hacia Punta Cana, el entrenador del dúo masculino, Walfrido Salas, explicó “Por delante tenemos mucho trabajo y aprovechar al máximo cada posibilidad de que compitan. La preparación de Gómez y Veranes ha sido buena, están listos para luchar en el circuito Norceca por los cupos a los Juegos de Asunción 2025, por eso esperamos lo mejor de ellos”.

Según el sitio www.norceca.net, Gómez y Veranes consiguieron la victoria final 2-0 en las arenas de la playa Los Corales con parciales de 21-19 y 21-19, luego de 40 minutos de accionar sobre la cancha ante los anfitriones Hayerlin De Jesús y Rolvin Maldonado.

La dupla de la mayor de las Antillas avanzó a la final luego de vencer en la semifinal 2-1 (23-21, 21-13 y 15-10) a la de Canadá de Gannet-Rahnavard, después de ganar en cuartos de final, etapa a la que pasó directo y en calidad de invicto en la llave B, con tres triunfos, el último de estos en su condición de bye.

Los éxitos en el grupo B fueron con pizarras de 2-0 (21-19 y 21-17) ante los hermanos salvadoreños Guardado, y 2-1 (19-21, 21-14 y 21-13) a la dupla estadounidenses de Priimi-Wieczorek, respectivamente, después llegó el triunfo por bye.

A continuación lograron el éxito contra los representantes de Islas Vírgenes Jesario-Watson, con marcador de 2-0 (21-14 y 21-14) en cuartos de final, resultados con los que Gómez y Veranes concluyeron invictos con seis triunfos.

La presea de bronce fue para la representación de Canadá de Gannet-Rahnaverd, al disponer 2-0 (21-14 y 21-14) de la de Islas Vírgenes de Bucklin-Clemens.

Cuba también estuvo presente en Punta Cana con el binomio femenino que integran Maykelín Drik y Mileidy Paret, quienes terminaron en el puesto 11, al vencer 2-0 (21-19 y 21-15) a la dupla de Islas Caimán de de A. Robinson-J. Robinson.

Maykelín y Mileidy no tuvieron la misma suerte, ya que cerraron con una victoria por quedar bye y dos derrotas en el apartado B, y luego perdieron en la lucha por los lugares del nueve al 12.

En la llave B primero fueron aventajadas 0-2 (12-21 y 11-21) frente al dúo de Islas Vírgenes Austin-Brucker, y después por el de Estados Unidos de Whalen-Phillips, con pizarra de 0-2 (11-21 y 16-21), resultados negativos al que sumaron luego el 0-2 (17-21 y 17-21) ante la pareja dominicana Taveras-Ramírez.

Por lo previsto, los dos binomios cubanos participarán cuando terminen en el actual certamen y con el mismo escenario, del 7 al 9 próximos, en la fase sub-23 del circuito de Norceca, en busca de cupos para los II Juegos Panamericanos Júnior de Asunción 2025.

Gómez y Veranes, y Maykeín y Mileidy están dirigidos por Salas e Iván Anibal Dipoté, entrenadores del masculino y femenino, respectivamente.



Radio Habana Cuba